



## Recordatorios semanales para padres

29 de marzo 2024

### Fechas Importantes

- 2 de abril: Asistencia para la inscripción de 3:30 a 5:30 pm
- 4 de abril: Asistencia para la inscripción de 3:30 a 5:30 pm
- 5 de abril: No hay clases para estudiantes (Desarrollo profesional para los maestros)
- 9 de abril: Puertas abiertas para familias seleccionadas en la lotería (9 am)
- 9 de abril: Comienzo de las pruebas de DC CAPE (3º - 5º grado)
- 15-19 de abril: Vacaciones de primavera 🌸

**\*\*\*Recordatorio: No hay clases el viernes 29 de abril\*\*\***

### ¡Es hora de reinscribirse para el año escolar 2024-2025!

La temporada de inscripciones ha llegado. Este año, la inscripción será en línea a través del Portal de Padres Aspen.

Por favor, completa la inscripción para el año escolar 2024-2025 siguiendo tres pasos:

1. Completa el paquete de inscripción de DCPS utilizando la [inscripción en línea](#) o los [formularios en papel](#).
2. Reúne y adjunta los documentos de respaldo.
3. Envía el paquete y los documentos de respaldo al equipo de inscripción de la escuela de tu estudiante.

Si necesitas ayuda con tus credenciales de inscripción para iniciar sesión en el portal, por favor envía un correo electrónico a la Sra. Cruz ([olga.cruz@k12.dc.org](mailto:olga.cruz@k12.dc.org)) o llama a la oficina principal (202-939-5390). La Sra. Cruz también tendrá horas de inscripción más tarde el 2 y 4 de abril de 3:30 a 5:30 pm.

### Semana de Apreciación de las Subdirectoras

Del 1 al 5 de abril es la semana para mostrar cuánto apreciamos a nuestras subdirectoras. ¡Por favor, tóme un momento esta semana para mostrarles a la Subdirectora Price y al Subdirector Fitzgerald cuánto los apreciamos! Algunas formas pueden ser enviándoles una nota de agradecimiento, un dibujo, una flor, frutas, una tarjeta de regalo o dulces. Trabajan arduamente todos los días para asegurar que nuestros estudiantes estén prosperando y aprendiendo. Sus incansables esfuerzos tienen un impacto significativo en el éxito de nuestros estudiantes y personal.

### Día de Apreciación de los Asistentes de Educación Especial

El 3 de abril es el Día de Apreciación de los Asistentes de Educación Especial. Durante este día, queremos extender nuestro más sincero agradecimiento por el valioso apoyo que brindan a nuestros maestros y estudiantes cada día. Su dedicación, paciencia y compromiso marcan una diferencia significativa en la creación de un ambiente de aprendizaje positivo en sus aulas y en la escuela en general. Demostremos nuestro agradecimiento por su arduo trabajo y contribuciones a nuestra comunidad escolar.

### Pruebas DC CAPE

Cada año, los estudiantes de las Escuelas Públicas de DC (DCPS) participan en evaluaciones diseñadas para medir y evaluar su aprendizaje. Además de las calificaciones y la retroalimentación de los educadores, esta información proporciona un contexto crítico sobre el crecimiento académico de su hijo/a. Nuestros estudiantes de 3º a 5º grado comenzarán a tomar sus pruebas DC CAPE el 9 de abril.

A nivel escolar, DCPS utiliza estos resultados de evaluación para mejorar los resultados de los estudiantes. A nivel de distrito, estos datos guían decisiones como la capacitación de educadores y la asignación de recursos para garantizar un apoyo integral para todos los estudiantes.

Usted puede apoyar el éxito de su hijo/a asegurándose de que llegue a la escuela a tiempo, esté bien descansado/a y preparado/a para aprender todos los días. Para obtener más información sobre las evaluaciones, visite [osse.dc.gov/assessments](https://osse.dc.gov/assessments), que incluye pruebas de práctica y otros recursos útiles.

### **Viernes Familiar y Café con la Director**

Nos disculpamos por toda la confusión en torno al Viernes Familiar. Nuestro próximo Viernes Familiar será el 26 de abril. El viernes 26 de abril, tendremos nuestro Viernes Familiar. El objetivo de Viernes Familiar es proporcionar una oportunidad estructurada para que los cuidadores vean la maravilla dentro de las aulas de sus estudiantes.

Podrán visitar el aula desde las 8:35 am hasta las 9 am para ver el aula, conocer a otras familias y participar en un sólido comienzo con la clase.

### **Recordatorio de Asistencia**

Recordatorio para todas las familias sobre la importancia de la asistencia para todos nuestros estudiantes. Estar en la escuela puntualmente todos los días, preparados para aprender, es crucial. ¡Parte de esa preparación es llegar a tiempo! Las puertas se abren puntualmente a las 8:35 a. m. Asegúrate de que tu estudiante llegue a las 8:35 a. m. para tener tiempo para desayunar y estar listo para la reunión matutina. Los estudiantes que lleguen después de las 8:50 a. m. llegarán tarde y DEBEN pasar por la oficina principal para recibir un pase de tardanza.

### **¡Ahorra tiempo, gana dinero para gasolina, ¡haz viajes compartidos hoy!**

Para ayudar a reducir el tráfico, ahorrar tiempo y promover nuestros objetivos de sostenibilidad, H.D. Cooke se ha asociado con goDCgo y SchoolPool para conectar a las familias en viajes compartidos para recoger/dejar a los estudiantes. SchoolPool es un sistema gratuito de emparejamiento de viajes compartidos que te conecta con familias cercanas que buscan compartir la responsabilidad de conducir. SchoolPool es 100% gratuito, seguro y confidencial. Después de inscribirte, recibirás una lista de posibles compañeros de viaje compartido en tu área y su información de contacto. Visita [goDCgo.com/schoolpool](https://goDCgo.com/schoolpool) para obtener más información.

### **Programa de Despensa**

¿Tiene un estudiante que asiste a H.D. Cooke? ¿Se beneficiaría de tener un poco más de alimentos y/o productos de tocador en casa este mes? H.D. Cooke se ha asociado con DC Food Project para recibir donaciones mensuales de alimentos mínimos y productos de tocador. Si tiene un estudiante en H.D. Cooke y su familia podría beneficiarse de recibir un poco más de alimentos y/o productos de tocador este mes, complete esta referencia. Un miembro del personal se pondrá en contacto una vez recibida la referencia en los próximos 7-10 días escolares. ¡Gracias!



Enlace de referencia para familias: <https://forms.office.com/r/aXyzHV9FJj> o use el código QR a continuación.

### **Formulario de Permiso para "Auto-Despido" y Recogida por Hermanos**

Todos los estudiantes en los grados PK 3 a 5 deben tener un formulario de permiso firmado en archivo para poder caminar o tomar el transporte público a casa solos o con un hermano. No permitiremos que ningún estudiante salga solo o con un hermano de la escuela hasta que hayamos recibido el formulario adjunto debidamente firmado en la oficina principal.

Este formulario solo es necesario para aquellos estudiantes que caminan o toman el transporte público a casa sin la presencia de uno de sus padres, tutor legal, o algún adulto autorizado por usted para recogerlos. Por favor, devuelvan un formulario firmado por separado para cada uno de sus hijos.

Empezando el martes, los estudiantes no podrán caminar a casa al final del día si no hemos recibido este formulario debidamente firmado.

Para completar el formulario en línea, visiten: <https://forms.office.com/r/jHiWsvahne>

### **Los niños viajan gratis en las tarjetas de metro / autobús**

El programa Kids Ride Free permite a los estudiantes inscritos en las Escuelas Públicas de DC, las Escuelas Charter de DC y las escuelas privadas/parroquiales de DC recibir una tarjeta KRF SmarTrip para viajar gratis hacia y desde la escuela y actividades relacionadas con la escuela dentro del Distrito de Columbia, utilizando Metrorail, Metrobus o DC Circulator. Comuníquese con la oficina principal (202-939-5390) si su estudiante necesita una tarjeta Smartrip para el nuevo año escolar para el autobús o el metro.

### **Redes sociales**

Síguenos en nuestras páginas de redes sociales para obtener información y ver lo que estamos haciendo:

Facebook: [facebook.com/HDCookeES](https://www.facebook.com/HDCookeES)

Instagram y X (Twitter): @HDCookeES